

Gebr. Rieger
GmbH + Co. KG
Maschinenfabrik und Aluminiumgießerei
Kochertalstraße 32
73431 Aalen

Telefon/phone: 0049 7361/5702-0
Telefax/fax: 0049 7361/5702-51
www.rr-rieger.de
info@rr-rieger.de

Konformitätserklärung für USP Class VI Declaration of Conformity for USP Class VI

Für PTFE Faltenbälge aus TFM 1705, TFM 1700, TFM 1600
bellows made of TFM 1705, TFM 1700, TFM 1600

Produktberührte Dichtungswerkstoffe (Faltenbälge) aus PTFE, die von uns geliefert werden, eine positive Prüfbescheinigung von unseren Zulieferer entsprechend dem „USP Class VI“ Protokoll (USP Class VI-121 °C, Toxicon Corporation, USA) vorliegt.

Die genannte Prüfbescheinigung schließt die Produkte TFM 1600, TFM 1700 und TFM1705 mit ein. Auf Basis der oben genannten USP Studie und Prüfungen gewonnenen Erkenntnisse bestätigt Fa. Gebr. Rieger, dass die Produktfamilie TFM unter Voraussetzung sachgerechter Handhabung (GMP), den Anforderungen USP Class VI-121 °C und des USP Class VI Protokolls entspricht. Bitte beachten Sie, dass sämtliche Prüfungen entsprechend dem USP Class VI Protokoll, sogenannte Artikel Prüfungen sind die am speziellen Artikel durchzuführen sind und die in der Regel vom Anlagenbauer veranlasst werden. (Gesamtmigration der Anlage)

Product wetted seal materials (bellows) made of PTFE, which are supplied by us, a positive certificate from our suppliers in accordance with the "USP Class VI" protocol (USP Class VI-121 ° C, Toxicon Corporation, USA) is present.

Said certificate includes the products TFM 1600 TFM 1700 with a TFM1705. Obtained on the basis of the above study and USP tests findings confirmed Fa. Gebr. Rieger that the product family TFM assuming proper handling (GMP), the requirements of USP Class VI-121 ° C and the USP Class VI protocol corresponds. Please note that all tests in accordance with the USP Class VI protocol, called articles are tests to be carried out on specific products, and which are caused usually by the manufacturer. (Overall migration of the plant)

26. Juni 2023

GEBR. RIEGER
GmbH + Co. KG
Kochertalstrasse 32
73431 AALEN



Andrè Hoppe
Geschäftsleitung/managing director

Ein Unternehmen der NEUMO-EHRENBERG-GRUPPE
Registergericht: ULM HRA 500799
Geschäftsführer: Wolf Ehrenberg M.A., Harry Ehrenberg Dipl.-Phys., Andre Hoppe

	Stand: 26.03.2019	Revision: 6
Erstellt / Freigabe: A. Geist	Ablageort: N:\Dokumentationen 2013-extern\05-Konformitätserklärungen\Konformitäten Werkstoffe\02-PTFE - Faltenbälge TFM 1705, TFM 1700, TFM1600\03-Konformität-USP Class Vi- PTFE Bälge.docPTFE	
Geändert / Freigabe: R. Ritter/A. Geist	DIE AUSGEDRUCKTE FORM UNTERLIEGT NICHT DEM ÄNDERUNGSDIENST	Seite 1 von 2